

Miteinander auf dem Weg



Er lasse über uns sein Angesicht leuchten, damit auf Erden sein Weg erkannt wird.

(Psalm 67)



PRESSEBERICHT

Herzliche Einladung zum Weihnachtsessen in Bremen-Nord

„**Miteinander auf dem Weg – gemeinsam sind wir stark**“: Ein festliches Essen für Bedürftige und Obdachlose am **19. Dezember 2025** am Bahnhof Vegesack

Unter dem Motto „**Miteinander auf dem Weg – gemeinsam sind wir stark**“ laden die Katholische Pfarrgemeinde St. Marien Bremen-Blumenthal (Pastor Dr. P. Nowak) und das Lighthouse Bremen, mobile Kirche Vegesack (Stephan Lüße), herzlich zu einem besonderen Weihnachtsessen für Bedürftige und Obdachlose in Bremen-Nord ein.

Am **19. Dezember 2025**, fünf Tage vor Heiligabend, öffnen sich **ab 16:00 Uhr** die Türen zu einem festlichen Abendessen in den **Bahnhofsräumen in Vegesack**. Dieses Weihnachtsessen bietet nicht nur eine warme Mahlzeit, sondern schafft auch eine festliche Atmosphäre und die Möglichkeit, für einen Moment innezuhalten. Gemeinsam werden Weihnachtslieder gesungen, und es gibt Raum, über die Bedeutung von Weihnachten nachzudenken. Aus der Bibel erfahren wir, dass Jesus in einer unruhigen Zeit geboren wurde, um Liebe und Frieden in die Welt und in unsere Herzen zu bringen. Hierzu heißt es: „**Uns ist ein Kind geboren, ein Sohn ist uns geschenkt. Die Herrschaft liegt auf seiner Schulter, und er heißt: Wunderbarer Ratgeber, Starker Gott, Ewiger Vater, Friedfürst.**“ (Jesaja 9,5).

Dieses Fest steht unter dem Stern des Friedens. Die Organisatoren möchten damit dazu beitragen, ein Stück Frieden in die Welt zu tragen, da der Friede das höchste Gut und der zentrale Punkt der Weihnachtsbotschaft ist. In einer oft unruhigen Welt soll dieses Fest ein klares Zeichen der Solidarität, Liebe und des Friedens sein.

Die Bahnhofsräume in Vegesack stehen an diesem Abend allen offen, die sich auf eine warme Mahlzeit und die Gemeinschaft freuen. Engagierte Ehrenamtliche aus den Gemeinden haben sich zusammengeschlossen, um eine gemütliche und festliche Umgebung zu schaffen. Die Speisen werden von Köchen mit viel Liebe und Hingabe zubereitet – im Sinne der Nächstenliebe, wie es auch in der Botschaft Jesu heißt: „Liebt euch so, wie ich euch liebe“.

Die Helfer und Helferinnen haben sich besonders ins Zeug gelegt, um den Gästen das Gefühl zu geben, dass sie nicht allein sind. Es wird für jeden Gast eine kleine Überraschung geben – liebevoll gepackte Geschenktüten, die ein Lächeln bringen und Wärme schenken sollen.

Die Gemeinden danken von Herzen den großzügigen Unterstützern und Sponsoren und all den engagierten Helfern, die mit Zeit und Energie dazu beitragen, dieses besondere Festmahl möglich zu machen.

Ein besonderer Dank gilt:

- Firma Weiser Catering
- Kursana Haus Raphael
- Firma Joke Event Technik
- Vegesacker Marketing e.V.
- Die Feuerwehr Blumenthal
- Staude WC
- Der Kiosk im Bahnhof Vegesack
- Die Residenz am Löhpark

Für die Bedürftigen und Obdachlosen in Bremen-Nord wird dies ein unvergesslicher Abend des Beisammenseins, der Nächstenliebe und der Wärme. Ein Moment, der für alle gedacht ist, die sich beteiligen möchten, unter dem Motto: „**Miteinander auf dem Weg – gemeinsam sind wir stark**“.

Ansprechpartner für die Presse:

Name	Organisation	E-Mail	Telefon
Pastor Dr. P. Nowak	Katholische Pfarrgemeinde St. Marien	pawel.nowak@bistum-hildesheim.net	0421 6260-412
Stephan Lüße	LIGHTHOUSE Bremen, mobile Kirche Vegesack	info@stephanluesse.de	0170 38 39 161